



明けましておめでとうございます
本年もよろしく願いいたします



東京大学入学式祝辞から



今年の干支は、甲辰（きのえたつ）。甲とは、物事の始まりととらえることができ、辰は発芽した植物がしっかりとした形になる、勢いと大きな力、成功ととらえることができるそうです。この二つが合わさる甲辰は、新しいことを始めると成功する、今まで準備してきたことが形になる縁起のよい年になると考えられるそうです。



さて突然ですが、昨年の東京大学学部入学式の祝辞の一節を紹介いたします。

国際機関「グローバルファンド」で保健システム及びパンデミック対策部長を務める馬淵俊介さんが、新入生に贈ったメッセージの一節です。



夢は、探し続けて行動し続ける人にしか見付けることはできないということです。夢が見付けられないというのは、ほとんどの人が抱え続ける悩みですが、**夢は、待っていれば突然降ってくるものではありません。探し続けて、行動してみて、その中で少しずつ「彫刻」のように形作っていくものだ**と思います。周りに流されず、自分の興味のままに、探し続けてください……。

学校だより9月号でも紹介した大谷翔平のマンダラチャートと、馬淵さんの『探し続けて、行動してみて、その中で少しずつ「彫刻」のように形作っていくものだ』のメッセージが私の中では重なりました。



今年は、今まで準備してきたことが形になる縁起のよい年。
小さな一歩からでも、何かを始めることで、子どもたちの夢への歯車も動き始めるかもしれないですね。
私も、何かに挑戦を始める年にしたいです。
今年もどうぞよろしく願いいたします。



校長： 田中 省一

3学期のスタートに向けて！！

始業式では2人の代表児童が新学期の豊富を述べて、みんなのやる気を高めてくれました。

2年い組 永田 涼穂さん

ランニング大会で新記録を出すために、走る練習をがんばりたい。なわとび大会では、3分間跳べるようにタイムを計って練習したい。算数では図形を使って計算方法を考え出したい。



4年い組 安里 梨華さん

みんなと仲良く楽しく遊びたい。困っている友達を助けたい。自分で考えて行動したい。この目標に向かって、学級の仲間たちといっしょに頑張り、楽しい思い出を作りたい。



大谷翔平選手からグローブが届きました！！

報道などで御存じかと思いますが、メジャーリーガー大谷選手から全国の小学校にグローブの寄付がありました。喜界小学校にも届き、子どもたちは大変驚き、喜んでいました。これからみんなで大事に使っていきたいと思います。グローブには手紙が添えられていましたので、抜粋して紹介します。

また、保護者、地域の方々も是非見に触りにいらしてください。



この3つの野球グローブは学校への寄付となります。

それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。

このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです。

この機会に、グローブの寄贈をさせていただけることに感謝いたします。

貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。

野球しようぜ。

大谷翔平

1月の行事

2月の行事

日・曜	行 事 等	日・曜	行 事 等
9日(火)	3学期始業式	2日(金)	ランニング大会
16日(火)	鹿児島学習定着度調査 国理(5年)	10日(土)	シマ唄シマゆみた大会
17日(水)	鹿児島学習定着度調査 社算(5年)	15日(木)	新1年生体験入学・入学説明会
18日(木)	学校保健委員会「スマホ・ケータイ安全教室(リモート講演)」		P T A第2回合同専門部会
	三校交流学习(特別支援学級)	21日(水)	P T A企画委員会
20日(土)	漢字検定(申込みをした人)	22日(木)	学校評議員会
24日(水)	火災避難訓練	27日(火)	授業参観 学級P T A 支援学級発表会
25日(木)	英検E S G(6年)		家庭教育学級(講話・生島一紀先生)
26日(金)	喜界中入学説明会(6年)喜界中体育館		町教育相談員来校
			P T A評議員会